



## 高島町からの支援に感謝！

今年度、高島町から、高島町在住の生徒に対して就学支援金を給付していただきました。また、デマンド車両による通学支援、JR定期券費用の費用補助などを行っていただきました。

お陰様で、多くの新入生を迎えることができ、多くの保護者からも感謝の声をいただいております。また、アンケート調査をしたところ、高島町からの支援があり、高島高校を志願したという声も上がっています。今後、町の期待に応えられるよう、様々な活動に取り組んでまいります。応援よろしくお祈りいたします。

### 高島町からの主な支援

- 就学支援金（高島町在住の生徒が対象）  
1年生 100,000円 2年生 30,000円 3年生 30,000円
- デマンド車両による送迎（高島町在住の生徒が対象）
- JR定期券の費用半額補助（町外から通学者が対象）
- 運転免許取得費用半額補助（地元就職者が対象）

## フェンシング部インターハイ出場

6月1日（土）、2日（日）に開催された、県高校総体フェンシング競技において、高島高校3年淀野結花が女子サーブルで優勝、2年田畑孝賢が男子フルーレで準優勝に輝き、インターハイへの出場権を獲得しました。佐賀県で行われるインターハイでの活躍を期待しています。



## 野球部合同チーム頑張りました

7月14日（日）、皆川球場にて甲子園予選山形大会の対米沢工業高校戦が行われました。部員が8名しかおらず、高島、米沢商業、置賜農業、上山明新館の4校合同チームとなりましたが、素晴らしい戦いを見せてくれました。1回表、2点を先制したものの、その後、小刻みに得点を許してしまい、2対12で敗れました。応援ありがとうございました。



## 盛り上がった！クラスマッチ

6月13日（木）から2日間にわたりクラスマッチが開催されました。バスケット、バレー、バドミントン、フットサル、eスポーツ、大縄跳びなど熱のこもった試合が展開されました。クラスごとにオリジナルTシャツを作成し、試合を重ねていく中で、クラスの絆が更に深まっていきました。



## 5年ぶりとなる吹奏楽部コンサート

5月31日（金）、高島町「まほら」を会場に、高島高校吹奏楽部コンサートを開催しました。当日は多くの町民の皆様にもお越しいただき、あたたかい雰囲気の中でのコンサートとなりました。また、米沢中央高校吹奏楽部員とのコラボも実現しました。サポートして下さった高島町の皆様、そしてお越しいただいた皆様方に心から感謝申し上げます。

7月に行われた吹奏楽コンクール地区予選を突破し、8月に開催される山形大会への出場も決まりました。応援よろしくお祈りいたします。

